

Dimes y Diretes

20/06/2013



1

Los pliegos técnicos confirman el reparto de los seis hospitales de Madrid entre tres licitadores



La apertura de los pliegos técnicos del concurso/reparto de seis hospitales públicos de Madrid apenas suscitó interés entre los medios de comunicación y vino a confirmar lo que ya se sabía, que son tres los licitadores a los seis hospitales a externalizar y que no hay colisión entre ellos. Si acudieron representantes de los grupos políticos PSM y de UPyD, así como de las empresas concursantes, entre ellos dos abogados de la consultora Jones Day, en representación de la puertorriqueña HIMA San Pablo. El día 28 está previsto que se abran las plicas económicas.

UPyD sospecha que Lasquetty "busca candidatos" para gestionar 4 centros de salud



El diputado y portavoz en la Comisión de Sanidad de UPyD en la Asamblea de Madrid, Enrique Normand, después de haber preguntado en esta Comisión al director general de Atención Primaria de la Consejería de Sanidad, Antonio Alemany, cuáles son finalmente los centros de salud cuya gestión será externalizada, manifestó que "parece que se está haciendo con los centros de salud algo parecido a lo que ha hecho la Consejería con los 6 hospitales que quieren privatizar: buscar candidatos que quieran participar en lo que en teoría va a ser un concurso público". Y es que, para E. Normand, "el cambio en la gestión de algunos centros de atención primaria, al igual que con los hospitales, se está realizando con improvisación, opacidad y criterios poco claros".

Las razones de Médicos del Mundo contra la reforma sanitaria del RD-L 16/2012



En su intervención ante los parlamentarios, el presidente de Médicos del Mundo, Álvaro González, no sólo ofreció las razones por las que vienen diciendo no a la reforma sanitaria impuesta por el Real Decreto-ley 16/2012, sino que presentó un listado de casos concretos que avalan tal oposición. Para el presidente de Médicos del Mundo, la normativa no es justa desde el punto de vista de los derechos; es ineficaz desde la perspectiva económica; es peligrosa desde el punto de vista de la salud pública; y, éticamente, resulta injustificable, porque conculca el código deontológico de los profesionales sanitarios.

20 Rostros de la Reforma Sanitaria

La Asamblea General Ordinaria de Farmaindustria se celebra por vez primera en Barcelona



Pasados 50 años desde su constitución y, pese a ser sus principales promotores los laboratorios españoles afincados en Cataluña, Farmaindustria, la empresarial de la industria farmacéutica innovadora en España, celebra este jueves, por vez primera, su asamblea anual en Barcelona. Al término de la misma, la presidenta y el director general de Farmaindustria, Elvira Sanz y Humberto Arnés, ofrecerán una rueda de prensa para resumir las principales cuestiones en ella abordadas.

El CECOVA se suma al desacuerdo sobre la vacuna frente a la enfermedad meningocócica por serogrupo B



El Grupo de Trabajo en Vacunaciones del Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) ha mostrado su "estupor, contrariedad y desacuerdo" ante la decisión de la Agencia Española del Medicamento y Productos Sanitarios (AEMPS) de limitar el uso de la vacuna frente a la enfermedad meningocócica por serogrupo B al ámbito hospitalario. Por ello, el CECOVA se adhiere en su integridad al comunicado de las tres sociedades científicas más representativas en el campo de las vacunas tras haberse conocido la propuesta de la AEMPS a través del Informe de Utilidad Terapéutica realizado el día 5 de abril de 2013, el cual no ha sido expuesto públicamente hasta hace unos días. Tal como indicaron en un comunicado conjunto la Asociación Española de Pediatría (AEP), la Asociación Española de Vacunología (AEV) y la Sociedad Española de Medicina Preventiva, Salud Pública e Higiene (SEMPSPH), "causa extrañeza que España vaya a ser el único país europeo que declare esta vacuna de uso hospitalario, y nos gustaría conocer los criterios profesionales que conducen a la toma de esta decisión".